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POSSE DOS VEREADORES

           

Ao primeiro dia do mês de Janeiro de 2025 (dois mil e vinte e cinco), às 09h:00min, na Sede da Câmara Municipal de

Vereadores, sito a Avenida Brasília, 1.091, na cidade de Barracão, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os

Vereadores eleitos no pleito de 06.10.2024 (seis de outubro de dois mil e vinte e quatro). Presidindo os trabalhos, o

Vereador Abel Primieri, sob a proteção de Deus, deu por aberto os trabalhos da presente Sessão Solene, conduzida

conforme preceitua o Art. 25 da Lei Orgânica. A seguir, convidou o Sr. Diogenes Antoniolli Junior para entregar o seu

diploma e a sua declaração de bens e prestar seu compromisso, que o fez dizendo: “PROMETO CUMPRIR E FAZER

CUMPRIR A LEI ORGÂNICA E AS LEIS DA UNIÃO, DO ESTADO E DO MUNICÍPIO, E DESEMPENHAR

COM TODA A LEALDADE E DEDICAÇÃO O MANDATO QUE ME FOI CONFIADO PELO POVO

BARRACONENSE”.  Após, o Presidente o declarou empossado. A seguir, convidou o Sr. Gabriel Zanella Guarez para

entregar o seu diploma e a sua declaração de bens e prestar seu compromisso. Após, o Presidente o declarou empossado. A

seguir, convidou o Sr. Joce Sales da Rosa para entregar o seu diploma e a sua declaração de bens e prestar seu

compromisso. Após, o Presidente o declarou empossado. A seguir, convidou a Sra. Joseane Figueiredo Jacobi para

entregar o seu diploma e a sua declaração de bens e prestar seu compromisso. Após, o Presidente a declarou empossada. A

seguir, convidou o Sr. Leandro Rosbach  Bergamo para entregar o seu diploma e a sua declaração de bens e prestar seu

compromisso. Após, o Presidente o declarou empossado. A seguir, convidou o Sr. Luciano Padilha dos Santos para

entregar o seu diploma e a sua declaração de bens e prestar seu compromisso. Após, o Presidente o declarou empossado. A

seguir, convidou a Sra. Thieli da Silva Lenz para entregar o seu diploma e a sua declaração de bens e prestar seu

compromisso. Após, o Presidente a declarou empossada. A seguir, convidou o Sr. Vilson Girardi Jacobi para entregar o seu

diploma e a sua declaração de bens e prestar seu compromisso. Após, o Presidente o declarou empossado. A seguir o

Vereador Abel Primieri passou a presidência dos trabalhos da Sessão para o Vereador Vilson Girardi Jacobi, na condição

de último vereador Vice-Presidente da Câmara, reeleito, conforme preceitua o Art. 25, § 1º da Lei Orgânica Municipal. O

Vereador Vilson Girardi Jacobi convidou o Vereador Abel Primieri para entregar o seu diploma e a sua declaração de bens

e prestar seu compromisso. Após, o declarou empossado. A seguir convidou-o para reassumir a Presidência da Mesa. O

Presidente convocou os Vereadores para fazer a eleição da Mesa Diretora da Câmara que irá coordenar os trabalhos no ano

de 2025. Em ato contínuo, solicitou a Auxiliar Legislativa Andréia de Lima Lopes para que fizesse a distribuição das

cédulas aos Vereadores. A seguir solicitou ao Mestre de Cerimônias Elvio Jacobi para que fizesse a chamada nominal de

cada Vereador para depositar seu voto na urna. Constatado o voto de todos os Vereadores, o Presidente convidou um

Vereador de cada bancada para que fosse realizada a contagem os votos. Após ser feita a contagem dos votos, foi

constatado o seguinte resultado: Para Presidente Joce Sales da Rosa, com 05 (cinco) votos, Presidente Diogenes Antoniolli

Junior, com 02 (dois) votos, Presidente Joseane Figueiredo Jacobi, com 01 (um) votos, e branco com 01 (um) voto. Para



Vice-Presidente Leandro Rosbach Bergamo, com 05 (cinco) votos, Vice-Presidente Vilson Girardi Jacobi com 02 (dois)

votos, Vice-Presidente Luciano Padilha dos Santos com 01 (um) voto, e branco com 01 (um) voto. Para 1º Secretário

Diogenes Antoniolli Junior com 05 (cinco) votos, 1º Secretário Josiane 01 (um) voto, 1º Secretário Luciano Padilha dos

Santos 01 (um) voto, 1º Secretário Gabriel Zanella Guarez 01 (um) voto, e branco com 01 (um) voto. Para 2º Secretário

Gabriel Zanella Guarez com 05 (cinco) votos, 2º Secretário Luciano Padilha dos Santos 01 (um) voto, 2º Secretário

Leandro Rosbach Bergamo 01 (um) voto, 2º Secretário Diogenes Antoniolli Junior 01 (um) voto, e branco com 01 (um)

voto. Com o resultado dos votos apurados, ficou assim constituída a Mesa Diretora da Câmara Municipal de Vereadores

para o ano de 2025: Presidente Joce Sales da Rosa; Vice-Presidente Leandro Rosbach Bergamo; 1º Secretário Diogenes

Antoniolli Junior; 2º Secretário Gabriel Zanella Guarez. A seguir o Presidente solicitou que cada bancada indicasse o Líder

e Vice-líder de bancada. A bancada do MDB indicou como Líder Vereador Gabriel Zanella Guarez e Vice-Líder

Vereadora Joseane Figueiredo Jacobi; bancada do PP, Líder o Vereador Leandro Rosbach Bergamo e Vice-Líder o

Vereador Diogenes Antoniolli Junior; bancada do PT, Líder o Vereador Vilson Girardi Jacobi, e bancada do PDT, Líder o

Vereador Luciano Padilha dos Santos. A seguir o Presidente solicitou que fosse indicado 01 (um) membro da bancada de

situação e da oposição para fazer parte da Comissão de Constituição e Justiça, sendo indicados os seguintes Vereadores:

Bancada do MDB Vereadora Joseane Figueiredo Jacobi; Bancada do PP Vereador Diogenes Antoniolli Junior, Bancada do

PT Vereador Vilson Girardi Jacobi e Bancada do PDT  Vereador Luciano Padilha dos Santos. Em ato contínuo foi

solicitado aos membros da Comissão de Orçamento e Finanças, sendo indicados os seguintes Vereadores: Bancada do

MDB Vereadora Joseane Figueiredo Jacobi; Bancada do PP Vereador Diogenes Antoniolli Junior, Bancada do PT

Vereador Vilson Girardi Jacobi e Bancada do PDT  Vereador Luciano Padilha dos Santos. Depois de eleita a nova Mesa

Diretora,  o Vereador Abel Primieri convidou o Vereador Joce Sales da Rosa, eleito Presidente da Câmara para ocupar a

Presidência e prosseguir os trabalhos. A seguir o Presidente Joce solicitou ao Vice-Presidente Leandro Rosbach Bergamo

que assumisse a presidência para ele fazer sua manifestação.

O Vereador Joce Sales da Rosa cumprimentou  a todos e iniciou agradecendo aos
colegas vereadores por terem acreditado em sua pessoa, tendo recebido 5 votos
para presidir os trabalhos na Câmara no próximo ano, disse que pretende fazer um
trabalho em conjunto com todos, para o melhor do povo de Barracão. Disse que não
tem hora nem dia, que quando precisarem estará a disposição 24 horas, ressaltando
ser um trabalho que sempre desenvolveu quando o Prefeito Aldir e o Vice-Prefeito
Luiz Carlos confiaram sem sua pessoa para ser secretário de Obras, trabalho que
desempenhou de 5 à 6 anos, estando sempre a disposição das pessoas, pois
acredita que quando se coloca a disposição da população devem estar 24 horas a
serviço do povo. Agradeceu ainda, pelos trezentos e cinquenta e dois votos que lhe
foram confiados, bem como a sua família que sempre lhe apoiou, que é o alicerce
para que se possa alcançar algo. Destacou que podem contar com ele, pois estará
sempre buscando fazer o melhor pela população. Por fim desejou a todos um 2025
cheio de paz, alegria e saúde a todos.Tendo o presidente manifestado-se deixou a
palavra a disposição dos demais vereadores. A Vereadora Thieli da Silva Lenz
cumprimentou a todos e iniciou dizendo que este é um dia muito importante para
ela  e consequentemente para a sua família também, pois sua família é
tradicionalmente política, seu Avô que se faz presente nesta sessão, foi o homem
que começou essa trajetória como vereador de Barracão, e hoje com 84 anos esta
presente em sua posse, o que  é motivo de muito orgulho. Seguiu dizendo que este
passou este dom para sua mãe a Sra. Liamar, que não pode estar presente pois seu
pai enfrenta um momento difícil de saúde, e aproveitou o momento para agradecê-
los.  Na sequência  disse que a trajetória foi seguida pelo seu irmão, Tobias, que foi
eleito vereador por dois mandatos. Por fim, disse que agora aqui está tomando



posse e agradeceu pelos duzentos e sessenta e sete votos que lhe foram confiados,
ao seu esposo e sua filha e a Deus por viver esse momento. Destacou o que havia
sido apresentado pelo mestre de cerimônias anteriormente, tendo o Barracão 60
anos de Emancipação Política e nunca antes haviam ocorrido um consenso, o que
acredita que seja um motivo de orgulho para todos os barraconenses esse momento
e acredita que farão uma administração modelo para os outros municípios da região,
e disse que no que depender dela, nesta casa ou não, uma vez que irá licenciar-se
nos próximos dias para assumir uma Secretária, estará a disposição, tanto do
Executivo quanto do Legislativo para tornar o Barracão cada vez melhor. encerrou
desejando a todos um 2025 abençoado, cheio de paz e muita saúde a todos. A
Vereadora Joseane Figueiredo Jacobi cumprimentou a todos e iniciou dizendo que
esta é um dia muito importante, que pensou muito em dar essas palavras, mas
infelizmente ao invés de felicitações está recebendo os pêsames, mas é diante
destes pêsames que quer honrar sua votação, o povo de Barracão e principalmente
honrar o orgulho dos seus familiares e do seu pai que esta lhe iluminando e guiando
de onde ele estiver. Agradeceu a comunidade de Barracão e nas suas palavras
"Meus Barraconenses, meu povo" disse que irá com toda a sua lealdade e força dar
tudo de si para desempenhar um bom mandato. Desejou a todos um 2025 muito
sereno e próspero e aos seus colegas que tenham um bom dialogo e boa discussão
nos trabalhos que realizarão nesta gestão.  O Vereador Leandro Rosbach Bergamo
cumprimentou a todos, e iniciou dizendo que é com grande  alegria e gratidão que
hoje assume este cargo público de vereador de barracão, reiterando o compromisso
com o povo de praticar uma política que seja ferramenta de transformação social.
Política essa que mantém o foco no trabalho em equipe e bem estar da população
barraconense. Assim priorizando o diálogo com colegas e vereadores. Com a
administração municipal e todos os cidadãos barraconenses. Para juntos
encontrarem soluções e buscarmos o melhor para a comunidade. Agradeceu a
Deus, a sua família e amigos que estiveram ao seu lado lhe apoiando. E não
mediram esforços para que hoje pudesse estar aqui. diz ter abraçado o desafio de
honrar o legado do seu saudoso pai Carlos de Jesus Bergamo, que atuou como
vereador e prefeito em Barracão. Apreciando e praticando o respeito, a ética e a
integridade. Agradecendo de maneira especial ao seu pai por todos os seus
ensinamentos. Desejou que o ano que se inicia seja abençoado por Deus e que
seus passos e decisões sejam guiadas e protegidas por Ele. desejou a todos um
Feliz Ano Novo, agradeceu pela confiança e que  desejou ainda que Deus lhes
abençoe e guie nessa nova missão. O Vereador Gabriel cumprimentou a todos e
iniciou dizendo que é com grande honra e gratidão que se dirige a todos neste
momento tão importante, e que primeiramente agradece a Deus por lhe permitir
estar aqui hoje. Agradeceu também a sua família que sempre esteve ao seu lado
oferecendo apoio incondicional e amigos que lhe incentivaram e acreditaram no seu
potencial. Parabenizou todos os colegas vereadores empossados nesta ocasião e
disse ter certeza de que juntos construirão um legislativo forte, comprometido e
dedicado ao bem estar da comunidade. Também parabenizou aqueles que
participaram deste pleito, mas que por circunstancias diversas não alcançaram à
vitória, dizendo que cada um destes contribuiu para o fortalecimento da democracia.
Cumprimentou de maneira especial os Vereadores, Prefeitos e Vice-Prefeitos que



lhes antecederam, que com esforço e dedicação trabalharam em prol do Município
de Barracão. Manifestou seu reconhecimento especial ao Prefeito Aldir,  pelo
trabalho realizado e pela sua contribuição ao desenvolvimento de Barracão. Seguiu
dizendo que, hoje celebram a transição de mandato e parabenizou o Prefeito eleito
Luiz Carlos da Silva, bem como o Vice-Prefeito eleito Idelcio Graff de Matos que
assumem essa missão com responsabilidade,  dialogo e transparência. Desejou que
essa parceria seja marcada por muito trabalho e conquistas em beneficio de toda a
população. Finalizou reafirmando seu compromisso com cada cidadão de Barracão.
Disse estar aqui para ouvir, dialogar e lutar por aquilo que é justo, pelo que
representa os anseios do povo e que possam juntos construir um município cada
vez melhor. Desejou a todos um Feliz 2025 com muita saúde. O Vereador Diogenes
Antoniolli Junior cumprimentou a todos e iniciou agradecendo primeiramente a Deus
por alcançar este objetivo, à sua família que graças a Ele esta caminhando sempre
junto, a todos que lhe confiaram duzentos e trinta votos e a todos que de uma forma
ou de outra lhe apoiaram para que esse momento fosse único e se tornasse
realidade. Dirigiu-se a comunidade, aos presentes e ouvintes dizendo que, coloca
seu nome a disposição e estará sempre em prol do Município. Seguiu dizendo que o
vereador é a voz do povo, e que todos tem que caminhar abraçado na mesma
causa para que as coisas possam se tornar reais e que o Município cresça. Dirigiu-
se ainda aos colegas vereadores dizendo que, espera que possam trabalhar unidos
buscando todo o sucesso e trabalho, para que assim o Município cresça junto. Disse
que a sua maior esperança é que o Município se desenvolva e cresça em harmonia
e que todos de uma forma ou de outra estejam irmanados e abraçados na mesma
causa, pois assim todos crescem juntamente com o Município. Por fim desejou a
todos um 2025 repleto de saúde, paz, sucesso e realizações. O Vereador Luciano
Padilha dos Santos cumprimentou a todos e iniciou parabenizando ao Prefeito Luiz
Carlos da Silva, ao Vice-Prefeito Idelcio Graff de Matos, eleitos por meio de
consenso bem como aos demais vereadores eleitos desta Casa,  onde foi eleito pela
primeira vez com duzentos e quarenta e oito votos, com a ajuda do povo
barraconense, em uma eleição com dezenove candidatos a vereador, tendo sidos
eleitos apenas nove, mas parabeniza a todos, pois onde encontravam-se sempre
havia uma roda de conversa com muita educação e sem ofender à ninguém.
Cumprimentou a todos os seus familiares que sempre lhe apoiaram e ao Presidente
do PDT Rodrigo bem como a sua esposa Sandra. E lembrou que foi em uma quarta-
feira à 1h20m que decidiram lançar candidato a vereador pelo PDT para essa
eleição, dia este que ficou marcado na história. Lançaram candidatos e diziam que
fariam quarenta, cinquenta votos, mas sempre ergueu a cabeça e disse que iria em
frente, muitas vezes 5h da manhã onde houvesse alguém acordado chegava para
pedir voto e não pedia todos os votos daquela casa, apenas um, bem como pela
noite, sem medir esforços, assim como não vai medir esforços para trabalhar junto à
Câmara de Vereadores pelo povo barraconense. Hoje está aqui, um sonho de
menino se tornou realidade. Agradeceu aos duzentos e quarenta e oito votos, ao
povo barraconense  que lhe receberam em suas casas, em suas propriedades, em
suas empresas, bem como àqueles que lhe ofereceram comida e água em sua
campanha, quando estava cansado, com fome e cede. Encerrou desejando a todos
um Feliz Ano Novo a todos. O Vereador Vilson Girardi Jacobi iniciou dizendo que



hoje é um dia de alegria de satisfação, onde estão presentes os familiares bem
como os eleitos, mas se entristece pois perderam uma pessoa muito chegada,
parente, um braço direito de Barracão e deu seus pêsames à família, e lamentou
pois este era um momento de estarem festejando, mas Deus quis assim e os que
aqui ficam tem que continuar. Seguiu dizendo que é uma satisfação enorme estar
nesta Casa pelo terceiro mandato, Deus lhe abençoou tanto e agradeceu a sua
família bem como s aos servidores da Câmara, vereadores que já foram seus
colegas nesta casa pedindo-lhes desculpa se alguma vez lhes ofendeu, mas que
sempre trabalhou com o objetivo de buscar o crescimento para Barracão. Disse ver
uma união tão grande no Município e que não é possível que com isso não farão um
Barracão que vá para frente com credibilidade, honestidade, talento, pois tem um
Prefeito e um Vice-Prefeito de quem será parceiro e que podem contar com a sua
pessoa, assim como sempre foi parceiro do Prefeito Aldir, sempre com uma mala na
mão buscando melhorias para o Município. Disse ao presidente Joce que pode
contar com a sua pessoa para o que der e vier e disse que quer ficar mais 8 anos
nesta casa fazendo o melhor para Barracão. e que quando chegar ao final destes 4
anos possam dizer que tem um Barracão pra frente, que tem união, que Barracão é
grande é bom, que são parceiros e que se Deus quiser que vá o ódio embora se
irmanem para fazer o melhor pelo Município. Seguiu dizendo que sempre foi o
primeiro a chegar e o ultimo a sair, e salientou que a comissão que fizer parte quer
ajudar. Dirigiu-se ao Prefeito eleito Luiz Carlos da Silva dizendo muitas vezes
viajaram junto buscando um objetivo, que a sigla partidária foi embora, assim como
sempre fez, sem odiar as pessoas que buscam o bem do Município. Lembrou ainda
que sua família tem um passado marcado pela credibilidade e honestidade. Disse
que não pretendia se alongar muito, pois é um dia de comemoração pelo ano novo,
e logo mais ainda teria a transição na Prefeitura Municipal. Desejou um Feliz Ano
Novo a todos, mas não somente hoje, e que esse ano novo seja com a busca de
emendas, juntos, para que a população se sinta em paz, que possam ver estradas
boas, uma boa saúde, os servidores bem, ganhando bem, e para isso é necessário
a busca desses objetivos, que haja a busca do melhor, todos unidos. Agradeceu o
presidente do partido Sr. Jorge, seu Assessor Sr. Edson e disse estar muito feliz
após sua terceira candidatura, depois de 14 anos como Assessor de Obras, sempre
dialogando e trabalhando. Por fim desejou que Deus lhes abençoe e que façam um
Município bom, grande, poderoso e que façam sentir orgulho. O Vereador Abel

cumprimentou a todos os presentes e iniciou dizendo que essa é de fato, a casa do povo! A
Câmara de Vereadores deve ser o lugar em que se desenvolvem projetos, se
trabalha incansavelmente para que a transparência seja alcançada e para que todos
possam evoluir enquanto cidade, administrativamente se tratando e enquanto
população, atendendo seus anseios! Destacou que nos últimos 02 mandatos como
Vereador, durante os 8 anos de sua legislatura foi em busca de mais de 3 milhões
de reais em recursos para melhorias no município, com destaque na saúde,
infraestrutura, agricultura, educação e assistência social. Agradeceu, em particular
ao deputado federal Marcio Biolchi, a chefe de gabinete, Sra. Cristiane Zilfer pelo
apoio de sempre e a administração municipal em nome do ex-Prefeito, Sr. Aldir
Zanela da Silva e sua equipe. Ressaltou que em meados do mês de dezembro, uma
das últimas realizações do seu mandato foi a doação do seu salário de vereador, no



qual esteve como Presidente da Câmara, correspondente ao mês de novembro,
relativo a R$ 3.108,00, ao Colégio Jesus Menino para melhorias na rede elétrica.
Acredita piamente que a educação é a chave que abre as portas do futuro, e como
vereadores, o principal compromisso é garantir que todas as crianças e jovens
tenham acesso a essa ferramenta transformadora, para que possam construir uma
sociedade mais justa e próspera. Seguiu dizendo que, é com imensa alegria e
gratidão que se dirige a todos neste momento de renovação, de novos desafios e de
novas oportunidades. E como é de conhecimento de todos, nesse dia memorável,
assume uma nova função, com a responsabilidade e o compromisso de contribuir
para o desenvolvimento do município, no posto de “chefe de gabinete” ao lado do
Prefeito, Luiz Carlos da Silva. Salientou que será uma função de que se honrará e
porquanto reforça seu compromisso com a comunidade, com a transparência e com
o bem-estar de cada cidadão barraconense. Retorna a administração pública para o
mandato que ora se inicia, não como vereador, mas com o mesmo espírito de
serviço e dedicação que sempre lhe guiaram ao longo dos últimos anos. Foi eleito,
pela terceira vez e durante sua passagem pela Câmara de Vereadores, sempre
procurou representar as necessidades da população e garantir que suas demandas
fossem atendidas de maneira eficiente. Ao longo de sua trajetória, teve a honra de
contribuir para a realização de importantes projetos que impactaram positivamente
na cidade, e é com o mesmo empenho que continuará sua jornada ao lado do
Prefeito, Sr. Luiz Carlos e de sua equipe. Disse que ao olhar para o futuro, com o
Prefeito Luiz Carlos da Silva assumindo a liderança deste município, sabe que terão
muito a fazer. Mas reafirmam o compromisso de avançar ainda mais na melhoria da
saúde, educação, infraestrutura e em tantas outras áreas essenciais para o bem-
estar de da comunidade. Estando preparados para enfrentar as dificuldades que
possam surgir, sempre com o olhar voltado para o desenvolvimento e a qualidade
de vida de cada barraconense. Neste contexto, é importante ressaltar a
continuidade das parcerias com os governos estadual e federal, sempre buscando
recursos e investimentos que possam fortalecer a cidade. Seguiu dizendo que,
recentemente, esteve em Porto Alegre, onde visitou diversas secretarias e firmou
compromissos importantes para a cidade, incluindo a busca de mais recursos que
trarão benefícios diretos para a população. Uma vez mais, expressou seu
agradecimento especial ao Sr. Luiz Carlos da Silva, prefeito Municipal que dirigirá os
caminhos do seu amado município de Barracão e ao Vice-prefeito, Idelcio pela
confiança que lhe foi depositada para assumir esta importante função. Agradeceu
em primeiro lugar a Deus, a sua família e seus familiares e a cada cidadão que
confiou, depositando-lhe o seu voto, pois assume o terceiro mandato, totalizando
mais de setecentos votos recebidos nas ultimas três eleições. Por fim desejou que
2025 seja um ano próspero, repleto de saúde, paz, união e conquistas para a cidade
e para as famílias. Agradeceu pela atenção e desejou um maravilhoso ano que se
inicia. Encerrada a pauta do dia, o Presidente convocou os colegas para a Sessão
Solene de Posse do Prefeito e Vice-Prefeito a ser realizada  dentro de 5 minutos. E
mais nada havendo a tratar, “sob a proteção de Deus”, deu por encerrada esta Sessão
Solene.


